



にこにご通信

 (令和3年度 夏号)

～☀️～🌸～夏の思い出～🌸～☀️～

<あれ！？この音はセミじゃない？見に行こうよ！>



7月、あっちの木こっちの木で「ミーンミーン」とセミの声が聞かれました。「〇〇公園にせみの抜け殻あったよ！」との情報がこども達からもあり、いざ公園へ出発です。「見つけた！」と夢中になった夏でした。



この穴はなに??



いたいた！
みーつけた！



そーっと!気付かれないように!



<ねーねー、プールで滑り台やりたいね！>

8月、園庭の水撒きをした後に出来る水たまりに裸足で入りました。感触を楽しんでいる内に「ここにプールと滑り台を作りたいね！」という提案がありました。早速砂場を掘り、お風呂マットを敷いて、水を入れて・・・手作りプールとウォータースライダーの完成です。豪快に滑ると「わーい！もう一回！」と・・・何度も楽しんで遊びました。



水の威力...
本格的！！

これが手作りスライダー！



まずは、掘る！どんどん掘る！



うまく作るには？ 話し合いも大切です。



水の位置も確認して・・・



角度の調整には時間がかかりました。

<この旗知ってる！！オリンピックだね！！>

本箱にある国旗の本や地図に触れて、「これ知ってる！」「私が好きな旗は・・・」と探す子どもたち。今度は自分の一番好きな旗を描いてみよう！という事になりました。「これは（上下）反対だ」など並んでいる旗も注意深く見る様子がありました。今年の夏は、オリンピックで、世界の国、国旗、そして競技にも興味を持った年長・年中さんです。



世界にはいろいろな国があるんだね！ ぼくの国もあるよ！ この色がかわいい～



バレー
ボール



それぞれのスタイルで
波に乗ってます！
(ボードは手作り！)

サーフィン



ホッケー



この躍動感
見たからこそ！

スケボー